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校長室より 

「感謝」と「感動」 

石 谷   正 

 

浜中町にも「夏の便り」を感じる季節となりました。さて、６月１３日～１７日まで「授業公開週間」を行い、

多くの方が来校され、授業を見学されました。本校は「普通の高等学校」です。様々なご意見をいただきました

ので、今後の授業改善に結びつけて参ります。また、６月２２日から３日間、２年生を対象に町内インターンシ

ップを実施しました。３日間でしたが「働く」ことの意義を理解することができたのではないかと思います。ご

協力いただいた関係の皆様にお礼申し上げます。 

そして、全道各地で開催した高体連全道大会には、硬式テニス部と陸上競技部が釧根支部代表として出場し健

闘したことと思います。中でも陸上競技女子やり投げの部では４位に入賞し、８月に四国で行われるインターハ

イ（全国大会）への出場が決定しました。全国大会への出場は久しぶりであり快挙です。ぜひ、浜中町と北海道

代表として頑張ってほしいと思います。おめでとうございます。 

学校は７月の学校祭（霧高祭）に向けて準備を進めているところです。学校祭は「文化的行事」に位置づけら

れています。私も過去クラス担任を務めている時に、文化を意識した行灯制作やステージ発表を苦労しながら生

徒とともに作り上げ、最後は「涙」を流したことを今でも覚えています。何かをともにつくることは苦労がつき

ものです。しかし、苦労をした分だけ「やってよかった」という感動に代わります。ぜひ、文化の香りと感動す

る学校祭にしてほしいと願っています。 

８日（金） 霧高祭終日準備 

９日（土） 霧高祭 

１０日（日） 霧高祭 

１１日（月） 振替休日 

１２日（火） 振替休日 

１８日（月） 海の日 

２１日（木） インターンシップ報告会 

２２日（金） 夏季休業前全校集会 

２５日（月） 各種視察研修 

～２９日（金） 

祝！全国大会出場決定！ 

インターハイに向けて 

私は、やり投げで８月３日から７日で開催されるインターハイに出場します。

インターハイに行くという大きな目標をかかげ、今まで８年間陸上をやってき

ました。その成果が最後の高体連全道という大きな舞台で、インターハイを決

めることができ本当に嬉しいです。インターハイが最後の大会になるので、自

己ベストを更新し少しでも上 

位に行けるように頑張ります。 

応援よろしくお願いします。 

３年 B組  君 塚 柚 祐 



 

 

球技大会を終えて 
私は夏季球技大会を終え、達成感を感じました。去年の球技大会では、２年生に負けてしまい、優勝

することができませんでした。しかし、練習を重ねチームワークを高めたことで、今年は優勝するこ

とができました。決勝では１セットずつ奪い合い、３セット目でも負けてしまいそうでしたが、たく

さんの人が応援してくれたおかげで逆転勝ちすることができました。表彰式では、MVPにも選ばれ嬉し

かったです。最後の球技大会でしたが、最高のチームで戦うことができ、最高に楽しい思い出を作る

ことができました。 

３年 A組  佐々木 珠 李 

６月１０日に夏季球技大会が行われました。１０日は元々雨予報でしたが、３年生の女子がてるて

る坊主を作ってくれたこともあり、無事晴天の中ソフトボールを行うことができました。僕たち３年

生は第１試合だったので緊張していましたが、うまく打線がかみ合い大量得点で試合を終えることが

できました。３年生はその勢いのまま優勝することができました。その後の先生との試合では普段と

違った一面を見ることができて面白かったです。MVPをとれてよかったです。 

３年 A組  太 田 喬 凱 

高体連各大会を終えて 

陸上競技部 

私は、５月１７日～１９日までの３日間、釧路の競技場で陸上の高体

連大会が行われました。コロナの影響で高体連大会が今年初めての大会

になってしまい、色々と不安がありました。しかし、冬休みからの練習

の成果も実り私は自己ベストを更新と全道への出場をゲットする事が

できました。他にも３人全道へ出場する事ができ、全道出場できなかっ

た人も、自分の全力を出し切れていたので良いパフォーマンスをする事

ができたと思います。応援ありがとうございました。 

３年 B組  小 松   廉 

男子バスケットボール部 

今回の高体連は厚岸翔洋高校との合同チームで出場しました。何度も

合同練習を重ね本番にのぞみましたが、人数が限られた状況だったの

で、自分たちのプレイを出すことができずに惨敗してしまいました。 

昨年は勝つことができていたのに、大敗を喫してしまいとても悔しか

ったです。この気持ちをバネに練習に励み、次回の大会でより良い結果

を出すことができるよう、勝利を掴み取ることができるように頑張りま

す。 

２年 A組  草 野 倫大郎 

バドミントン部 

５月２４日から２６日の３日間釧路湿原の風アリーナで高体連が行

われました。３年生は最後の大会だったので、１人１人が今まで以上に

気合いがはいっていて、とても良いプレーを見せることができました。

これまでの練習での成果が発揮され、男子は団体戦で１回戦突破するこ

とができましたが、女子はおしくも１回戦敗退でした。しかし、みんな

良いプレーをしていたので、良い試合ができていたと思います。また、

高体連の経験を今後の進路活動に活かしていきたいと思います。 

３年 B組  佐々木 優 弥 

硬式テニス部 

３年間で最後の大会だったため一試合一試合とても緊張しましたが、

自分なりに良いプレーをすることができました。日々の練習で主にサー

ブとレシーブを強化してきたので、試合ではサービスエースを取ること

ができました。また、練習の成果を発揮することが沢山あり、今まで練

習してきたことは無駄ではなかったと思いました。そして、最後の大会

で全道出場を決められたことがとても嬉しかったです。 

３年 A組  梅 津 あ い 

硬式テニス部 男子バスケットボール部 バドミントン部 陸上競技部 


